

- Betreuungsangebote im Notfall
- Tagesstrukturen
- Absage Projektwoche 20.- 24.04.2020
- Strukturen für Lernzeiten und Lernaufgaben
- Betreuungsangebot und Lernen in den Frühlingsferien
- Unterrichtsbeginn am 20. April 2020 – Option Fernunterricht
- Fernunterricht, Betreuungsangebot, Elternsprechabende Bez

5330 Bad Zurzach, 23. April 2020

Sehr geehrte Eltern

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte

Am Montag, dem 20. April, hat der obligatorische Fernunterricht begonnen. Wir sind uns bewusst, dass die Herausforderungen innerhalb der Familien im Umgang mit dem ungewohnten Lernumfeld gross sind. An dieser Stelle möchten wir uns als Kreisschule dafür bedanken, dass Sie die Strukturen daheim ermöglichen und dass Sie mit viel Engagement und Verständnis diese Situation mittragen.

Was uns seit der Schulschliessung Mitte März als Feedback erreicht, ist überwiegend positiv. Nachbesserungen werden laufend umgesetzt. Auch für uns ist vieles im Fernunterricht anders und alle Beteiligten lernen täglich dazu. Die Lehrpersonen stehen in einem engen Austausch. Und es läuft, besonders unter diesen Umständen, gut. Auch dafür danke ich allen Beteiligten.

Mit den Wochen ist eine gewisse, vielleicht trügerische Gewohnheit eingekehrt, die uns alle aber nicht von der Verantwortung entbindet, die Massnahmen, die uns vom Bund empfohlen oder vorgeschrieben sind, weiterhin einzuhalten. Bitte erinnern Sie Ihre Kinder regelmässig an die notwendigen Hygienemassnahmen und an die empfohlenen Abstandsregeln.

Ausblick

Frühestens am 11. Mai sollen die obligatorischen Schulen wieder geöffnet werden. Bis dahin wird Fernunterricht angeboten und das Betreuungsangebot aufrechterhalten.

Mehr wissen wir auch als Kreisschule derzeit nicht. Wir verfolgen, wie Sie, die Medienmitteilungen und erwarten in Kürze Weisungen oder Empfehlungen des Kantons, wie die Zeit nach dem 11. Mai gestaltet werden soll. Ich werde Sie dazu informieren.

Bei Fragen oder Unklarheiten stehe ich Ihnen gerne per eMail (markus.eckhardt@schulen-aargau.ch) oder unter 056 249 06 36 zur Verfügung. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüssen

KREISSCHULE RHEINTAL-STUDENLAND



Markus Eckhardt
Schulleiter